## 3. Punktspiel im Herbst 2024 der C-Jugend U 14 SC Kirchheim gegen den SC Baldham-Vaterstetten

Nach dem Kantersieg gegen Höhenkirchen fand sich die U 14 des Kirchheimer SC am 06.10.24 zum Spitzenspiel beim SC Baldham-Vaterstetten ein. Schon in den Anfangsminuten rissen die Kirchheimer Jungs die Favoritenrolle schnell an sich, zeigten bissiges Zweikampfverhalten mit Balleroberung, auch das Umschaltspiel ließ offensichtlich in der Startphase keine Wünsche auf der Trainerbank offen. Lediglich an der Chancenverwertung haperte es zu Beginn, auch wenn der Gastgeber bis zur 15. Minute die Mittellinie nur via Fernglas erspähen konnte. Erst dann sorgte ein Distanzschuss auf Gabriel für ein Ausrufezeichen, ansonsten suchte Kirchheim durchgehend mit spielerischen Ansätzen gegen den tiefstehenden Kontrahenten zum anvisierten Ziel zu gelangen. Die U 14 erhöhte linear bis zur Pause weiter den Druck, musste sich aber gegen die aufopferungsvoll verteidigenden Hausherren bis zum Seitenwechsel mit einem torlosen Zwischenstand begnügen. Auch im zweiten Durchgang schaltete die Elf des SC sofort in den höchsten Gang, sorgte für ständige Unruhe im Baldhamer Defensivbereich, was schließlich, allumfassend verdient, mit dem Führungstreffer kurz nach Wiederbeginn belohnt wurde. Nachdem sich Robert am Flügel zum wiederholten Male durchtankte, servierte er präzise auf Mike, wonach dieser per Kopf das Spielgerät zum lange ersehnten 0 – 1 ins Tornetz der Hausherren bugsierte (42.). Baldham kam mit dem Rückstand nun endgültig aus der Deckung, agierte zielstrebiger gegen den Ball und störte frühzeitig die Vorwärtsbewegung des SC, um den eigenen Ambitionen nach vorne Nachdruck zu verleihen. Jenem Umstand Rechnung tragend, entwickelte sich bis ins Schlussfenster hinein ein offener Schlagabtausch. Baldham wollte sich mit der drohenden Niederlage nicht abfinden, deshalb musste sich das angereiste Team auch zunehmend mit Abwehrarbeit in der Folge beschäftigen. Eine finale Sturm- und Drangsituation überstanden die Kirchheimer unbeschadet, zudem machte Quentin in der 70. Minute nach einem weiten Befreiungsschlag endgültig den Deckel auf das Ergebnis, indem er seinen Sololauf, von der Mittellinie aus gestartet, abgezockt mit dem 0 – 2 Endstand krönte. So macht Fußball Spaß, leider kann ich aber bei der anstehenden Heimbegegnung nicht zugegen sein, wünsche der Mannschaft jedoch einen weiteren Dreier nächsten Freitag in diesem durch und durch spannenden Titelrennen. Ich freue mich schon auf ein baldiges Wiedersehen am Spielfeldrand!

## Kader:

Jonathan, Leonardo, Robert, Lionel, Gabriel P., Luis R., Mike, Noah, Quentin, Azim, Luis W., Marino, Gabriel K., Felix, Leon, Conor